



Jörg Pilawa (links) hat sich in das goldene Buch der Stadt Leutkirch eingetragen. Oberbürgermeister Hans-Jörg Henle freute sich darüber. SZ-FOTO: TERESA WINTER

Pilawa trägt sich in goldenes Buch ein

LEUTKIRCH (win) - Als alter Fußball- und „ran“-Fan, wie Leutkirchs Oberbürgermeister Hans-Jörg Henle zugeben hat, freue er sich besonders über den Besuch von Jörg Pilawa. Der Talkmaster moderierte einst die Sportsendung „ran“. Am Mittwochabend trug er sich, kurz vor seinem Auftritt beim Weihnachtstalk im Bock, ins goldene Buch der Stadt Leutkirch ein. „Sie sind also der Terence Hill des Allgäus“, scherzte Pilawa bei der Begrüßung. In seiner kurzen Ansprache ging OB Henle auf die Besonderheiten der Stadt ein – vor allem auf das ehrenamtliche Engagement der Bürger. Das imponierte Pilawa. „Ich habe heute gesehen, dass Bürgergemeinschaft funktionieren kann. Das war ein tolles Erlebnis, das ich auch mitnehmen werde“, sagte er. Vor allem vom Bürgerbahnhof sei er begeistert. Nach Pilawas Eintrag zeigte Henle stolz, wer sich bereits alles ins goldene Buch eingetragen hatte und erzählte Anekdoten. „Wir freuen uns sehr, dass sie sich auch verewigt haben“, so Henle. Den Bericht über den Weihnachtstalk gibt es am Freitag im überregionalen Teil unserer Zeitung.